

Andreas Krahl, MdL

DAS LEBEN IST ZU KURZ FÜR IRGENDWANN:

LASST UNS DIESES JAHR BAYERN VERÄNDERN!

BEWERBUNG UM PLATZ 8 DER OBERBAYERISCHEN LISTE

ZUR LANDTAGSWAHL 2023

Liebe Freund*innen,

normalerweise erwartet man von einem Politiker vor den nächsten Wahlen eine Leistungsbilanz aus der vorherigen Legislatur. Viel lieber als Erreichtes zu feiern, möchte ich aber gemeinsam mit euch den Blick in die Zukunft richten. Die Stärke einer Gesellschaft misst sich vor allem an ihrem Umgang mit denen, die Unterstützung brauchen und an ihrer Wertschätzung für die, deren Beruf es ist zu unterstützen oder zu pflegen.

Aber #Medizinbrennt: Nicht zuletzt die Pandemiejahre haben gezeigt, dass der „Pfleagemangel“ uns alle in eine humanitäre Katastrophe stürzen wird, wenn wir nicht mit allen Mitteln gegensteuern. Schludrig verteilte Boni, eine kostenlose Brotzeit und halbherzige Flickschusterei werden hier ebenso wenig ausrichten wie beim Rettungsdienst.

Gleichzeitig stellt uns die Klimakrise immer häufiger und heftiger vor Großschadensereignisse, für die wir uns in Zukunft wappnen müssen.

Umso lauter möchte ich auch in der kommenden Legislatur für einen gut aufgestellten, modernen und funktionierenden Katastrophenschutz, Rettungsdienst und für alle Berufsbilder der professionellen Pflege in diesem Freistaat arbeiten – eben aus der Praxis für die Praxis.

Die Herausforderungen unserer Gesellschaft sind drängend und erlauben keinen Stillstand mehr!

Gesundheit, Bildung, Klima, Naturschutz, Mobilität, Energie und Gerechtigkeit: Bayern braucht den Wandel und den Start in eine grüne Zukunft.

Dafür will ich gemeinsam mit euch und mit all meiner Expertise auch die nächsten 5 Jahre kämpfen.

Für Bayern, für die Menschen in diesem Land, mit euch.

Dafür bitte ich euch erneut um euer Vertrauen.



HABE DIE EHRE!

Im Landtag: Dank eures Vertrauens darf ich in der Landtagsfraktion als Fachkrankenpfleger, Notfallsanitäter und Katastrophenschutz meine Herzenthemen besetzen. Wertschätzung, Teilhabe und Austausch zwischen den Generationen sind die Leitlinien meiner senior*innenpolitischen Arbeit. **Zu Hause:** Im schönsten Stimmkreis Oberbayerns treibe ich gemeinsam mit den Kreisverbänden grüne Politik in all ihren Facetten voran. Seit 2020 bin ich außerdem Mitglied des Kreistages Garmisch-Partenkirchen. **BRK:** „Helfen, ohne zu fragen wem!“ gehört zu meinem Grundverständnis und leitet mich durch meine Einsätze bei regionalen und internationalen Krisen. Seit Dez. 2021 darf ich „meinen“ Verband auch als Vizepräsident mit in die Zukunft führen. **Seenotrettung:** Tun was ich kann bedeutet für mich auch in Zukunft, mich als Crewmember der Sea-Eye-4 dem Sterben im Mittelmeer entgegenzustellen. **Abschalten:** Ich bin gern draußen und kümmere mich um meine Bienenvölker. Weil die aber mehr Honig machen als gut für mich wäre, verkaufe ich die jährliche Ernte immer für einen guten Zweck. Die Arbeit in meinem Beruf als Fachkrankenpfleger erdet ungemein und hält mich auf Tuchfühlung mit den Kolleg*innen.